

25 nov 2005 -16:00

Appartient à Conseil des Ministres du 25 novembre 2005

MONUC

Envoi d'une équipe de six militaires belges en RDC

Envoi d'une équipe de six militaires belges en RDC

Sur proposition de M. André Flahaut, Ministre de la Défense, le Conseil des Ministres a approuvé l'envoi, à Kalémie en République démocratique du Congo (RDC), d'une équipe d'installation radio composée de six militaires du 5 au 23 décembre 2005. La Belgique a prêté ou donné des radios et des véhicules au Bénin dans le cadre de l'engagement d'un bataillon béninois au sein de la Mission des Nations-Unies en RDC (MONUC). Afin de pouvoir équiper ces jeeps des radios belges nécessaires, un certain nombre de kits d'installation ont été développés et construits et doivent être installés dans les véhicules.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe